



L'ÉCOLE D'ARCHITECTURE DE LYON

Un manifeste architectural

Dir. Philippe Dufieux, Benjamin Chavardès,
Christian Marcot

Après avoir occupé divers lieux, l'école d'architecture de Lyon s'installe en 1987 à Vaulx-en-Velin, non loin de l'École nationale des travaux publics de l'État, dans un bâtiment spécialement conçu pour elle par Françoise-Hélène Jourda (1955-2015) et Gilles Perraudin (1949-). Lauréats du concours (1981), ces jeunes architectes signent un édifice emblématique, annonciateur de leur écriture architecturale future, entre opacité et transparence, épaisseur et finesse, masse et légèreté. Cette histoire, tant institutionnelle et politique que pédagogique et constructive, remonte jusqu'à la fondation de l'école en 1906 tout en se focalisant sur son bâtiment actuel et ses multiples enjeux. Photos, dessins, plans.

Libel, 2020, 112 p., ill. noir et coul., 22x28,5, 19 €,

ISBN 978-2-491924-05-8